
9. Januar 2019 

Verbandsleitung  Seite 1 Sitzung vom 06.04.2022 

 

Verbandsleitung 
 

 

 

Informationen aus der Verbandsleitung – Sitzung 04 / 2022  

 
 

Mitteilungen 

DV SSV 

Die Unterlagen sind eingetroffen für die Delegierten. Daniela Morf wird sie noch verteilen. 

 

DV USS 

Für ein Stimmrecht müssen die Unterlagen vom Verein mitgenommen werden.  

DV ZKS 

Die Statutenänderungen wurden zugestellt. Gibt es zu den Änderungen Wortmeldungen? Feststel-

lung: Keine Wortmeldungen. 

Stellungserleichterung 

Das Gesuch vom 28. März 2022 für eine Stellungserleichterung wurde vom SSV am 4. April 2022 

bewilligt. 

 

Bericht OPK 

Am Montag, 4. April 2022 fand die OPK in Appenzell statt. Ivo Koller, Präsident KSVAI, führte die 

Sitzung. Das Protokoll der letzten OPK 2/2021 wurde genehmigt.  

 

FS Reglement 

Das Feldschiessen- Reglement führte zu einigen Wortmeldungen. Wir sind uns aber einig, dass der 

Festgedanke beibehalten bleiben muss und eine Mehrbeteiligung durch die Teilnehmer an den 

Bundesübungen zu einer Mehrbeteiligung beim FS führt. Wie genau die Lösung in Zukunft ausse-

hen mag, liegt bei der Armee und dem SSV. 

 

VVA Nachtragskredit 

Der Antrag zum VVA-Nachtragskredit von CHF 350'000.00 (ohne MwSt.) gab mehr offene Fragen. 

Was ist, wenn die DV den Kredit ablehnt? Dann wäre nur eine einfache Lösung der VVA mit Da-

tenbank und SAT Schnittstellen möglich.  

Was ist, wenn wir dem Kredit zustimmen? Kann die neue VVA in sämtlichen Punkten die alte VVA 

ablösen? Das Wissen hat der Vorstand SSV noch nicht ganz. Mit den CHF 350'000.00 wurden schon 

diverse Einsparungen getätigt und es handelt sich hier um eine Schätzung. Eine komplette Lösung 

würde ca. CHF 600'000.00 kosten. 

Für die Ostschweizer Präsidenten fehlen hier die Informationen für eine Stimmempfehlung. Lieber 

jetzt schon bereit sein mehr Geld auszugeben, als eine VVA-Lösung die niemanden zufriedenstellt.  

 

Jahresrechnung – Finanzplan SSV 

An der Ostschweizer Präsidentenkonferenz wurde Marcel Ochsner gebeten, bei Walter Harisber-

ger (SSV) nachzufragen, ob wir den detaillierten Finanzbericht, wie für die PK1/19 und PK1/20, er-

halten könnten. 

Weiter wünschen wir, dass wir über die COVID-19 Gelder und die NASAK-Gelder detailliert infor-

miert werden. 

Damit wir unseren Mitgliedern den Finanzbericht erklären und die Beschlussfassung vornehmen 

können sollten wir diese Info haben. 
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Vorstandsmitglied SSV gesucht 

Wir Ostschweizer sind aufgerufen, Vorschläge für die Ersatzwahl von Paul Röthlisberger (DV 2023) 

einzureichen. Schön wäre es, wenn die Nachfolge mit einer Frau geregelt werden könnte.  

Die KSV Präsidenten melden mögliche KandidatInnen bis am 31. Juli 2022 an Ivo Koller, Präsident 

KSVAI. 

 

Präsident OSPSV 

Marcel Schilliger wird an der DV 2023 zurücktreten. 

 

Berichte aus den Abteilungen  

Breitensport 

AL Breitensport 

Die AL Sitzung hat am 30. März 2022 in Bäretswil stattgefunden.  

 

Feldschiessen  

Die nachgelieferten Feldschiessenkränze 2021 sind zwischenzeitlich eingetroffen und werden ver-

teilt. 

 

SGM G50 Final 

Simona Ferrini hat bereits den Schiessstand Hönggerberg für den Final SGM G50 vom 25. Juni 2022 

reserviert und hat die Zusage erhalten. 

 

Match/Leistungssport 

Kader Pistole 

Das Konzept, die Terminliste und das Anmeldeformular sind an alle Pistolenvereine versendet, zu-

sätzlich sind alle Dokumente auf der Homepage veröffentlicht. 

 

Administration 

Alle Gratulationsschreiben für die DV ZHSV sind fertig und für die Übergabe bereit. 

Die Zugsfahrt für die DV USS/SSV ist organisiert und bestätigt. 

Die Unterlagen zur DV SSV werde ich versuchen, den Teilnehmern an der DV ZHSV zu übergeben 

mit den nötigen Reiseinformationen. 

Am Donnerstag, 31.03.2022 hat die letzte OK-Sitzung vor der DV ZHSV stattgefunden. Das OK ist 

sehr professionell und es ist alles organisiert. Für die Schlusssitzung wird ein Doodle zur Terminfin-

dung erstellt. 

Am Dienstag, 05.04.2022 hat die Abteilungssitzung stattgefunden. 

Projekt Albisgütli elo 50m Scheiben 

Der Auftrag für die Halterungen der Bildschirme wurde an Hans Gäumann vergeben. 

Die Baufreigabe ist eingetroffen. 

Gespräche mit SIUS und L+H bezüglich Ausführungstermine stehen an. Beide Firmen können oder 

wollen zurzeit keine Aussage zu den Lieferterminen bekanntgeben. 

 

 

Nächste Sitzung: Montag, 9. Mai 2022  

 

 

 


